

Celui-ci soumet le différend à un groupe de travail *ad hoc* constitué au sein de la Commission paritaire. Si, malgré la concertation avec les parties intéressées, les divergences de vues ne peuvent être levées dans les vingt et un jours suivant la transmission du dossier au secrétariat de la Commission paritaire, le dossier est transmis au bureau qui arrête sa position dans les sept jours.

Au terme de la présente procédure, le gestionnaire organise, dans les vingt et un jours, les élections au Conseil médical de l'hôpital.

3<sup>e</sup> les alinéas 2 et 3 de l'article 6 doivent se lire comme suit : Il est présidé par le mandataire du gestionnaire de l'hôpital.

Il comprend, en outre, les trois médecins hospitaliers les plus âgés, remplissant les conditions visées à l'article 2, § 1er, du présent arrêté.

4<sup>e</sup> l'article 7 doit se lire comme suit :

Les médecins hospitaliers remplissant les conditions d'éligibilité, fixées par l'article 4 du présent arrêté et désireux de présenter leur candidature à l'élection du Conseil médical de l'hôpital, adressent celle-ci, par lettre recommandée ou contre accusé de réception, au gestionnaire de l'hôpital, au plus tard, quatorze jours avant celui fixé pour le scrutin.

5<sup>e</sup> l'article 11 doit se lire comme suit :

Dans les vingt-quatre heures de l'affichage des listes, visées aux articles 9 et 10 du présent arrêté, tout candidat évincé peut introduire contre récépissé une réclamation motivée devant un collège constitué des trois médecins hospitaliers les plus âgés, remplissant les conditions visées à l'article 2, § 1er, du même arrêté. Ce collège statue immédiatement sur toute réclamation.

6<sup>e</sup> l'alinéa 3 de l'article 16 doit se lire comme suit :

La procuration est rédigée sur un formulaire délivré par le gestionnaire de l'hôpital et renseigne les noms des mandat et mandataire.

**Art. 36.** Sans préjudice de l'article 44 de la loi du 23 décembre 1963 sur les hôpitaux, y inséré par l'arrêté royal n° 407 du 18 avril 1986, les organes représentatifs des médecins hospitaliers existant dans l'hôpital assument leurs missions jusqu'à ce qu'il y soit constitué un Conseil médical conformément au présent arrêté.

#### CHAPITRE VII. — *Dispositions finales*

**Art. 37.** En application de l'article 40, § 3, de la loi du 23 décembre 1963 sur les hôpitaux, y inséré par l'arrêté royal n° 407 du 18 avril 1986, les frais résultant de l'exécution du présent arrêté sont couverts par les honoraires perçus de façon centrale.

**Art. 38.** Le présent arrêté entre en vigueur le 1er septembre 1987.

**Art. 39.** Notre Ministre des Affaires sociales est chargé de l'exécution du présent arrêté.

Donné à Motril, le 10 août 1987.

**BAUDOUIN**

Par le Roi :

Le Ministre des Affaires sociales,

J.-L. DEHAENE

**BOUDEWIJN**

Van Koningswege :

De Minister van Sociale Zaken,

J.-L. DEHAENE

#### MINISTÈRE DES FINANCES

F. 87 — 1478

**31 JUILLET 1987.** — Arrêté ministériel autorisant certains agents de l'Administration du cadastre à utiliser le numéro d'identification du Registre national des personnes physiques

Le Ministre des Finances,

Vu la loi du 8 août 1983 organisant un Registre national des personnes physiques, notamment l'article 8;

#### MINISTERIE VAN FINANCIEN

N. 87 — 1478

**31 JULI 1987.** — Koninklijk besluit waarbij sommige ambtenaren van de Administratie van het kadaster gemachtigd worden om het identificatienummer van het Rijksregister van de natuurlijke personen te gebruiken

De Minister van Financiën,

Gelet op de wet van 8 augustus 1983 tot regeling van een Rijksregister van de natuurlijke personen, inzonderheid op artikel 8;

Vu l'arrêté royal du 25 avril 1986 autorisant certaines autorités du Ministère des Finances à utiliser le numéro d'identification du Registre national des personnes physiques, notamment l'article 1er, modifié par l'arrêté royal du 5 mars 1987;

Vu l'avis du Conseil d'Etat,

Arrête :

**Article unique.** Sont autorisés à utiliser le numéro d'identification du Registre national des personnes physiques aux fins décrites aux articles 2 et 3 de l'arrêté royal du 25 avril 1986 autorisant certaines autorités du Ministère des Finances à utiliser le numéro d'identification du Registre national des personnes physiques, les membres du personnel de l'Administration du cadastre cités ci-après :

1<sup>o</sup> les agents de l'Administration centrale du cadastre et du Centre de traitement de l'information qui sont chargés de la création, de la mise à jour et de l'utilisation des fichiers et des répertoires concernant les personnes physiques;

2<sup>o</sup> les agents qui sont chargés de l'exécution des dispositions législatives et réglementaires relatives à la fixation du revenu cadastral et à la conservation et la mise à jour des documents cadastraux.

Bruxelles, le 31 juillet 1987.

M. EYSKENS

Gelet op het koninklijk besluit van 25 april 1986 waarbij sommige overheden van het Ministerie van Financiën gemachtigd worden om het identificatienummer van het Rijksregister van de natuurlijke personen te gebruiken, inzonderheid op artikel 1, gewijzigd bij het koninklijk besluit van 5 maart 1987;

Gelet op het advies van de Raad van State,

Besluit :

**Enig artikel.** Machtiging om het identificatienummer van het Rijksregister van de natuurlijke personen te gebruiken voor de doeleinden als bepaald in de artikelen 2 en 3 van het koninklijk besluit van 25 april 1986 waarbij sommige overheden van het Ministerie van Financiën gemachtigd worden om het identificatienummer van het Rijksregister van de natuurlijke personen te gebruiken, wordt verleend aan de hierna vermelde personeelsleden van de Administratie van het kadaster :

1<sup>o</sup> de ambtenaren van het Hoofdbestuur van het kadaster en van het Centrum voor informatieverwerking die belast zijn met het aanleggen, het bijwerken en het gebruiken van de bestanden en repertoria van de natuurlijke personen;

2<sup>o</sup> de ambtenaren die belast zijn met de uitvoering van de wets- en verordningsbepalingen betreffende de vaststelling van het kadastraal inkomen en het bewaren en het bijhouden van de kadastrale bescheden.

Brussel, 31 juli 1987.

M. EYSKENS

#### MINISTÈRE DES COMMUNICATIONS

F. 87 — 1479

Arrêté royal mettant les fréquences nécessaires à la disposition du « Belgisches Rundfunk- und Fernsehzentrum der Deutschsprachigen Gemeinschaft »

#### RAPPORT AU ROI

Sire,

En application de l'article 3 de la loi organique des Instituts de la Radiodiffusion-Télévision belge du 18 mai 1960, les fréquences nécessaires à leur fonctionnement ont été mises à la disposition de ces instituts par arrêté royal du 9 avril 1965.

Depuis lors, en vertu de la loi du 18 février 1977, le « Centre belge pour la Radiodiffusion-Télévision en langue allemande » a également été institué et les statuts de tous ces services publics ont été profondément modifiés dans le cadre des réformes institutionnelles qui ont été réalisées dans notre pays.

De plus, à la suite notamment de nouveaux accords internationaux, d'autres fréquences dans les bandes de radiodiffusion ont été allouées à la Belgique.

Pour toutes ces raisons, il s'indique d'adapter l'arrêté royal du 9 avril 1965 à la situation modifiée et d'attribuer un nombre de ces fréquences distinctement à chacun des trois organismes d'émission.

Le projet d'arrêté que nous avons l'honneur de soumettre à la signature de Votre Majesté ne concerne que « das Belgische Rundfunk- und Fernsehzentrum der Deutschsprachigen Gemeinschaft ».

Les Exécutifs des Communautés française et flamande ont marqué leur accord avec l'utilisation par le Centre d'émission germanophone de certaines fréquences, qui ont été attribuées par les accords internationaux à la Belgique pour des stations établies dans des localités situées sur le territoire de ces Communautés.

Les projets d'arrêté relatifs à l'attribution des fréquences nécessaires aux instituts des deux autres Communautés seront soumis à la signature de Votre Majesté dès que les Exécutifs compétents

#### MINISTERIE VAN VERKEERSWEZEN

N. 87 — 1479

Koninklijk besluit waarbij de nodige frequenties ter beschikking van het « Belgisches Rundfunk- und Fernsehzentrum der Deutschsprachigen Gemeinschaft » worden gesteld

#### VERSLAG AAN DE KONING

Sire,

Bij toepassing van het artikel 3 van de wet van 18 mei 1960 houdende organisatie van de Instituten der Belgische Radio en Televisie werden bij koninklijk besluit van 5 april 1965 de voor hun werkung nodige frequenties ter beschikking van deze instituten gesteld.

Sindsdien werd bij wet van 18 februari 1977 ook het « Belgisch Radio- en Televisiecentrum voor uitzendingen in de Duitse taal » opgericht en werden de statuten van al deze openbare diensten grondig gewijzigd in het kader van de hervorming der instellingen die in ons land werd doorgevoerd.

Tevens werden, inzonderheid ingevolge nieuwe internationale akkoorden, aan België, in de radio-omroepbanden andere frequenties toegewezen.

Om al deze redenen is het aangewezen het koninklijk besluit van 9 april 1965 aan de gewijzigde omstandigheden aan te passen en aan elk van de drie zendorganismen afzonderlijk een aantal van die frequenties toe te wijzen.

Het ontwerp van besluit dat wij de eer hebben aan Uwe Majestet ter ondertekening voor te leggen heeft enkel betrekking op « das Belgische Rundfunk- und Fernsehzentrum der Deutschsprachigen Gemeinschaft ».

De Vlaamse en de Franse Gemeenschapsexecutieven hebben hun akkoord betuigd met het gebruik door het Duitstalig Zendcentrum van sommige frequenties, die door de internationale akkoorden aan België werden toegewezen voor stations opgesteld in lokaliteiten die op het grondgebied van die gemeenschappen gelegen zijn.

De ontwerpen van besluit betreffende de toewijzing van de nodige frequenties aan de instituten van de twee andere Gemeenschappen zullen aan Uwe Majestet ter goedkeuring worden voorgelegd van